



MANUEL VELASCO IRÁ A CONSEJO DE MORENA

Fernández Noroña pide licencia como diputado a la Permanente

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@gimm.com.mx

El diputado Gerardo Fernández Noroña, del Partido del Trabajo, envió su solicitud de licencia, con fecha del 15 de junio, para participar como aspirante a la candidatura presidencial de Morena.

La carta de legislador fue enviada al senador Alejandro Armenta Mier, presidente de la Comisión permanente del Congreso de la Unión, a fin de que se someta al pleno en la sesión del martes 13 de junio.

Fernández Noroña es vicedirector de la banca del PT en San Lázaro y además es integrante de esa Comisión Permanente.

El petista es considerado para participar en el proceso interno de Morena bajo la figura de coordinador de los comités de defensa a la Cuarta Transformación.

En tanto, el senador del Partido Verde, Manuel Velasco, dijo que "no se trata de apuntarse por apuntarse" y aún falta analizar las propuestas que se realicen en el Consejo Nacional de Morena del domingo para decidir si se inscribe o no como candidato presidencial junto con ese partido.

En entrevista con Pascal



Voy a escuchar las propuestas que se hagan el domingo (en el Consejo de Morena), pues no tengo claridad de lo que se va a plantear."

MANUEL VELASCO
SENADOR DEL VERDE

Beltrán del Río para **Imagen Radio**, Velasco Coello precisó que él fue invitado a participar en el Consejo de Morena, por su dirigente nacional, Mario Delgado, y señaló que para decidir si se postula como candidato presidencial primero tiene que conocer en qué consisten las propuestas de los morenistas.

"Vamos a ver cómo va a estar el método el día domingo, y si da tiempo de poder generar un proyecto que pueda ser identificado y competitivo con la ciudadanía", expresó el senador.